

## **A Grand-Failly, Palmaerts peint, expose et enseigne l'aquarelle**

*Grand-Failly sera au début du mois de juillet la capitale de l'aquarelle avec la présence d'une expo et d'un stage de Roland Palmaerts, un artiste peintre de renommée internationale.*

C'est une importante exposition consacrée à l'aquarelle qu'accueillera entre le 3 et le 12 juillet la mairie école du petit village de Grand-Failly. D'origine belge (il est né à Schaerbeek en 1953), Roland Palmaerts est depuis plus de dix ans entre l'Europe et le Canada l'un des meilleurs spécialistes de cet art de la nuance et du toucher léger, l'aquarelle. Cette exposition d'envergure internationale réalisée grâce à la complicité de Mme Francine Peiffer de Longwy et de M. Bianchi de Grand-Failly, permettra d'entrer dans un monde fantastique où les hommes sont des ombres, les paysages des scènes suggérées, les monuments historiques des tumulus incertains.

Tout l'art de l'aquarelle est celui de l'esquisse, de la suggestion, de la trace... Tout dans cet art aussi vieux que l'homme (les dessins préhistoriques sont par nature même des aquarelles...) est fait de signes qui se superposent et donne un sens au monde. Roland Palmaerts pratique une aquarelle très moderne, abstraite, cubiste parfois, utilisant la légèreté de la matière pour bâtir des univers où le phantasme rejoint le fantastique. On est dans une expression liquide et vaporeuse, diaphane et éphémère, dans une manière vibrante d'émotions à peine contenues...

Mais l'artiste présentera également dans cette exposition quelques acryliques et quelques huiles. Le titre général de l'exposition est < Musica >. Parallèlement à l'exposition, Roland Palmaerts animera les 11 et 12 juillet un stage d'aquarelle baptisé < De Terre, d'eau et de lumière : la vie >.

Le journal de Longuyon  
Vendredi 3 juillet 1998  
Par Guy F.